
Umweltamt, 12.02.2024 
 
 
 
Antwort auf die Anfrage der Fraktion Die Linke vom 25.01.2024 zur Sitzung des 
Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz am 13.02.2024 
(Drucksachen-Nr.: 7430/2020-2025) 
 
 
Einweg-Plastikbecher in Stadthalle 
 
 
Frage 1 und Zusatzfrage 1: 
 
Warum werden noch Einweg-Plastikbecher bei Veranstaltungen in der Stadthalle 
benutzt? Wann wird das beendet werden und Mehrweggläser eingeführt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Nach Information der Stadthalle Bielefeld Betriebs-GmbH werden gastronomische 
Leistungen in der Stadthalle von einem Pächter aufgrund definierter nachhaltiger und 
zukunftsorientierter Vereinbarungen erbracht. 
 
Ein Bestandteil dieser Vereinbarungen ist die Nutzung von Mehrweg-Geschirr (Glas 
und Porzellan). Diese Vereinbarung wurde allerdings während der Corona-Pandemie 
aus Gründen des Gesundheitsschutzes vorübergehend ausgesetzt und Mehrweg- 
durch recycelbares Einweggeschirr ersetzt. Mittlerweile erfolgte die Rückkehr zur 
Nutzung von Mehrweggeschirr mit Ausnahme von Großveranstaltungen mit hohem 
Besucheraufkommen, bei denen Restbestände des seinerzeit beschafften 
Einweggeschirrs aufgebraucht und daher nicht ungenutzt entsorgt werden. 
Neuanschaffungen werden im Einweg-Bereich nicht mehr vorgenommen. 
 
 
Zusatzfrage 2: 
 
Gibt es noch andere städtische Unternehmen, wo Einweg-Plastikbecher / Geschirr 
benutzt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Über andere städtische Unternehmen liegen keine Detailinformationen vor. Dies setze 
eine umfangreichere Recherche deutlich über den Bearbeitungsumfang der 
vorliegenden Anfrage voraus. Sollte eine entsprechende Prüfung gewünscht werden, 
bittet die Verwaltung, möglichst unter konkreter Benennung der städtischen 
Unternehmen, um einen Prüfauftrag. 
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